

PAPARAZI

Wakili Danramil, Babinsa Ceper Hadiri Pembukaan Musyawarah Cabang Muhammadiyah Dan Aisyiyah Ceper

Budiyanta - KLATEN.PAPARAZI.ID

Oct 23, 2023 - 10:34



Wakili Danramil, Babinsa Ceper Hadiri Pembukaan Musyawarah Cabang Muhammadiyah Dan Aisyiyah Ceper

KLATEN - Danramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi diwakili oleh Babinsa Koptu Sarwono menghadiri pembukaan pelaksanaan Musyawarah cabang Muhammadiyah, Aisyiyah yang dilaksanakan di Lapangan Senden, Desa Ngawonggo Kec Ceper Kab Klaten, (22/10/2023).

Organisasi Muhammadiyah adalah sebuah Organisasi besar Islam di Indonesia yang berlandaskan Al-qur'an dan As-Sunnah yang keberadaannya dipelopori oleh salah satu Ulama Besar Islam Indonesia Kyai Haji Ahmad Dahlan, dimana kelahiran Organisasi ini bermula dari beberapa kegelisahan dan keprihatinan

sosial religius dan moral.

Dalam hadirnya Musyawarah cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Ceper, Camat Ceper Seniwati, S.E. MM yang diwakili Budiyatna santosa menyampaikan bahwa Pemerintah Kecamatan Ceper menyambut baik dan memberikan Apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pelaksana musyawarah cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah yang telah mengisi diberbagai bidang kehidupan baik di bidang keagamaan, bidang pendidikan, bidang sosial kemasyarakatan yang kesemuanya diperuntukkan untuk kemaslahatan.

“Peran dan kontribusi Muhammadiyah sangat dibutuhkan, Besar harapan kami semoga keberadaan dan peran Organisasi Muhammadiyah di Kecamatan Ceper dapat mencapai kemaslahatan bangsa,” untkannya.

Dilain sisi, Koptu Sarwono yang mewakili Danramil saat ditemui menuturkan bahwa dengan berdirinya Muhammadiyah sangat berperan besar dalam sejarah bangsa Indonesia yang aktif berpartisipasi di berbagai bidang.

“Gerakan Muhammadiyah dalam mencari pemecahan masalah berlandaskan tuntunan Al-Qur’an dan Sunnah, serta senantiasa aktif dalam melaksanakan Dakwah Islam di segala bidang dengan harapan dapat menjadi baldatun Thoyyibatun warobbun Ghofur bagi Bangsa dan Dunia,” tutur Koptu Sarwono.

Hadir dalam kegiatan pelaksanaan Musyawarah cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Kec. Ceper, Camat Ceper yg di wakili Budiyatna Santosa, Danramil Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi di wakili Babinsa Ngawonggo, Kapolsek yang di wakili Bhabinkamtibmas Ngawonggo, Pimpinan Cabang Muhammadiyah Ceper Adhiwira Sakti, A.Md, Kepala Desa Ngawonggo Noor Hafid Kallamulah.
(Red)